



Le 8 avril 2024

565, Fernand-Poitras
Terrebonne (Québec)
J6Y 1Y5
Téléphone: 450-818-7099

Objet : Lettre de garantie

L'établissement # 86, est une usine sous inspection fédérale portant le numéro de licence 4G9JF8V8 enregistré sous le nom Artic Blast MTL Inc.
Faisant aussi affaire sous le nom d'Alimentation Dynamic. et sous le numéro 3861864 Canada inc. (Les Aliments Bestco)
Nous sommes certifiés SQF (Certificat #66158-1-01)

Notre entreprise se conforme à toutes les exigences de l'Agence Canadienne de l'Inspection des Aliments (ACIA) ainsi qu'au Règlement sur la salubrité des aliments au Canada (RSAC)

Nous sommes une usine qui œuvre au niveau de la transformation de viande et volaille principalement dans la fabrication de viande haché.

Le système HACCP en place est réévalué annuellement.
Un programme de gestion des allergènes est en place incluant la gestion des risques reliés à la contamination croisée.

Nous sommes une usine alimentaire éligible à l'exportation aux États-Unis (Annexe W). De plus, nous ne recevons aucun produit de volaille cru provenant du Brésil et de la Hongrie.
Aucun produit provenant d'animaux à onglon de l'Uruguay n'est accepté.
Nos produits sont exempts de toutes matières contaminantes d'ordre chimique ou physique.
Nos produits sont emballés dans des matériaux approuvés et dûment étiquetés (mentions obligatoires) ne laissant aucune portion du produit exposé à la contamination extérieures.
Système de rappel en place et simulation de rappel effectué au minimum 2 x année.

La compagnie a mis en place des procédures qui respecte la Politique de lutte contre la contamination des produits de bœuf cru par *E. coli* 0157:H7/NM conformément au Règlement sur la salubrité des aliments au Canada (RSAC) sur les exigences des contrôles préventifs pour *E.coli* : 0157 :H7 dans les produits de bœuf -veau cru.

Des lettres de garantie de tous nos fournisseurs sont exigés et renouveler annuellement.

L'établissement 86 respecte les exigences de marquage pour l'identification des produits canadiens dérivés d'animaux bovins âgés de plus de 30 mois telles que décrites dans le Règlement sur la salubrité des aliments au Canada (RSAC)
De plus, les produits de bœuf que nous recevons sont exempts de matériel à risques spécifiés (MRS).

Nous garantissons que nos produits ne sont pas fabriqués, conditionnés, emballés, étiquetés, vendus ou mis en marché d'une manière fausse, trompeuse ou mensongère ou susceptible de créer une fausse impression quant à leur nature, leur qualité, leur valeur, leur quantité, leur composition, leurs avantages, leur salubrité, leur origine ou leur mode de fabrication ou de conditionnement en vertu de la Loi sur la salubrité des aliments au Canada et de son Règlement associé ainsi que toutes modifications, et ce, en regard de l'applicabilité et de l'efficacité de la dite loi.

Notre entreprise s'engage à vous aviser dans le cas où nous ou nos fournisseurs seraient retirés de la liste des établissements approuvés pour l'exportation aux USA.

La compagnie s'engage à respecter les spécifications de ces produits et de vous aviser lors de modifications à la formulation d'ingrédients (ajout ou retrait d'allergènes) et de vous faire parvenir les nouvelles spécifications.

La compagnie s'engage à vous aviser concernant un changement à notre statut.

Pour de plus amples informations, n'hésitez pas de communiquer avec nous.


Anick Morand
Directrice assurance qualité
Les Aliments Bestco
amorand@articblastmtl.com



565, Fernand-Poitras
Terrebonne (Québec)
J6Y 1Y5
Telephone: 450-818-7099

Terrebonne, April 8, 2024

Object : Letter of guarantee 2024

To whom it may concern,

Establishment #86 is a federally inspected facility holding license number 4G9JF8V8 registered under the name Artic Blast MTL Inc.
We also operate under the names Alimentation Dynamic, and under the number 3861864 Canada INC . (Les Aliments Bestco).

We have been SQF certified. (Certificat #66158-1-01)

Our company complies with all requirements of the Canadian Food Inspection Agency (CFIA) as well as the Safe Food for Canadians Regulations (SFCR).

We are a facility primarily involved in the processing of meat and poultry, particularly in ground meat manufacturing.

The HACCP system in place undergoes annual reassessment. We have an allergen management program in place, including the management of risks associated with cross-contamination.

We are a food facility eligible for export to the United States (Annex W). Additionally, we do not receive any raw poultry products from Brazil or Hungary .No products from cloven-hoofed animals from Uruguay are accepted.

Our products are free from all chemical or physical contaminants.

They are packaged in approved materials and appropriately labeled (with mandatory information), leaving no part of the product exposed to external contamination.

A recall system is in place, and recall simulations are conducted at least twice a year.

The company has implemented procedures that adhere to the policy on controlling E. coli O157:H7/NM in raw beef products in accordance with the Safe Food for Canadians Regulations (SFCR) on preventive controls for E. coli: O157:H7 in raw beef and veal products.

Letters of guarantee from all our suppliers are required and renewed annually.

Establishment 86 meets the marking requirements for identifying Canadian products derived from bovine animals aged over 30 months, as described in the [Safe Food for Canadians Regulations](#) (SFCR)

Furthermore, the beef products we receive are free from specified risk materials (SRM).



We guarantee that our products are not manufactured, packaged, labeled, sold, or marketed in a false, misleading, or deceptive manner or likely to create a false impression regarding their nature, quality, value, quantity, composition, benefits, safety, origin, or method of manufacture or packaging under the Safe Food for Canadians Act and its associated Regulation, including all amendments, in consideration of the applicability and effectiveness of said law.

Our company commits to informing you in case we or our suppliers are removed from the list of establishments approved for export to the USA.

We undertake to adhere to the specifications of these products and to notify you of any changes to ingredient formulations (addition or removal of allergens) and provide you with the new specifications.

The company pledges to inform you of any changes to our status.

For further information, please do not hesitate to contact us.

Sincerely yours,

Anick Morand
Quality assurance manager
Les Aliments Bestco
amorand@articblastmtl.com